

HEISENBERG

CHAPITRE 1 : le commencement

Dans un moment de ma vie, on me surnommé Heisenberg mais mon vrais nom est Walter White.

Tout à commencer quand j'ai appris l'arrivée de mon cancer des poumons, j'avais seulement 50 ans.

Père d'un garçon de 16 ans surnommé Juniors white, une ravissante femme (Skyler White) et une belle maison avec piscine à crédit.

Je savais que mon temps été compté à partir de ce jour où on m'a annoncé cette terrible nouvelle, terrible...pas pour moi surtout pour ma famille. Ma seul préoccupation été de partir sans laisser à ma si belle famille une dette énorme du au traitement contre le cancer.

Oui j'habite au Etats-Unis et ma mutuelle ne couvre pas ce genre de soin.

« Tu aimerais savoir ce que je fais dans la vie » ? – hein

Je suis professeur de chimie dans une université et je lave des voitures chez 1A1 pour un complément de salaire. Ma femme était comptable mais elle a dû arrêter car son patron lui faisait des avances...

Dans la journée j'ai reçu un appel de ma femme en me disant que ce soir Marie (la sœur de ma femme) et Hank (son marie) venait manger à la maison et qu'on devait leurs annoncer la mauvaise nouvelle...

